

## Director de la Secom ante comisión por casa de Allende: "No tuve conocimiento de inhabilidades"

El director de la división Secretaría de Comunicaciones (Secom) de la Subsecretaría General de Gobierno, Pablo Paredes, asistió a la comisión investigadora de la Cámara de Diputados del caso de la compraventa de la casa del expresidente Salvador Allende, donde explicó que el manejo comunicacional del tema lo han realizado equipos de cada ministerio y subsecretarías.

Las preguntas de los parlamentarios se centraron en si desde la Secom tenían el conocimiento de las inhabilidades que presentaban la exsenadora Isabel Allende y la exministra de Defensa, Maya Fernández. Esto en el marco de lo que señaló la exministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, quien manifestó que su equipo advirtió a Presidencia sobre implicancias políticas y legales de la compra de la vivienda.

"No tuve conocimiento de inhabilidades ni la Secom tuvo conocimiento de inhabilidades, esas minutazas no las recibió la Secom. Si conversé con el Presidente de la República estos temas, no es parte del flujo regular de la Secretaría que encabezo y la respuesta es no", enfatizó el director.